



# Blind durch Handy-Strahlung

Öffentliche Informationsveranstaltung

**Dienstag, 4. Mai 2010, 20 - 22 Uhr**

Im Torggel beim Rosenegg-Schulhaus  
Bärenstrasse 6, 8280 Kreuzlingen

## Programm

Als auf dem Hof von **Landwirt Hans Sturzenegger** eine Handy-Antenne errichtet wurde, kamen 50 Kälber blind zur Welt. Nach deren Abbruch ist das Problem verschwunden. Die Universität Zürich hat den Fall untersucht. In einem Dokumentarfilm zeigt er zudem, dass auch Wildvögel durch die Strahlung geschädigt werden.

**Gemeinderat Jost Rüegg** von der Freien Liste informiert über die aktuelle Standortplanung für Handy-Antennen in Kreuzlingen.

## Veranstalter

Verein IG strahlungsfreies Kreuzlingen  
Burgstrasse 3, CH-8280 Kreuzlingen  
info@strahlungsfrei.ch

**www.strahlungsfrei.ch**

Eintritt frei